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En el transcurso de una reunión de trabajo mantenida entre el d e le g a d o ,,: 
Santiago Moreno, y el alcalde, Carlos Cotillas

Junta y Ayuntamiento repasan los 
proyectos a desarrollar en la ciudad
El delegado de la Junta de Comunidades en Ciu
dad Real, Santiago Moreno, y el alcalde de To
melloso, Carlos Cotillas, mantuvieron reciente
mente una reunión en la que se repasaron algu

nos de los proyectos que se pretenden llevar a 
cabo en la ciudad, principalmente en materia de
Obras Públicas, Educación, Bienestar Social y 
Cultura.

Carlos Cotillas informó al delega
do del Gobierno regional del buen 
ritmo de las obras del tan deman
dado Hospital General que se está 
construyendo, solicitando la co 
laboración de la Administración 
autonómica para el arreglo de los 
caminos de acceso al mismo.

Del mismo modo, el primer edil 
tomellosero puso sobre la mesa la 
necesidad de realizar una conduc
ción del agua desde los depósi
tos al casco urbano y la construc
ción de una nueva planta potabi
lizadora. También, en el área de 
Obras Públicas, solicitó la cesiói 
de la titularidad de la carretera de 
Pedro Muñoz-La Solana.

En Educación el alcalde dio 
cuenta al delegado del buen fun
cionamiento de las obras de am- 
pliacióny mejora del nuevo del co
legio del municipio y se emplaza
ron para una nueva reunión en la 
que analizarán los datos de esco- 
larizacíón de cara a futuras accio
nes en esta materia.

Igualmente, Carlos Cotillas ex

puso la necesidad de construir una 
residencia para estudiantes, un 
proyecto que, según indicó, esta
ría ligadoa la actividadque gene
ra la Escuela de Artes.

La construcción de un nuevo 
Centro de Atención a la Infancia 
fue la principal demanda en mate
ria de Bienestar Social, mientras 
que en el apartado cultural, los de

portes ocuparon buena parte del 
tiempo con el repaso a determina
das actuaciones, como el nuevo 
pabellón cubierto o la remodela
ción de la piscina cubierta.

Por último, hablaron de la po
sibilidad de ampliar la Biblioteca; 
unas demandas que el máximo re
presentante regional aseguró que 
se estudiarían con detenimiento.

Con la colocación del cartel anunciador de las obras

P rim eros p aso s p a ra  la  nueva o fic in a  
de em p leo  d e l S E P E C A M
Tras la reciente colocación del 
cartel anunciador de las obras en 
el inmueble que ocuparan las nue
vas oficinas de empleo en la calle 
San Femando, el alcalde, Garlos 
Cotillas, ha mostrado su satisfac
ción porque este proyecto tan im
portante y necesario, de comien
zo cuanto antes. El alcalde espe
ra, tras la colocación del cartel, una 
pronta licitación de las obras, la 
adjudicación y el comienzo de las 
mismas.

Este nuevo proyecto es fruto 
de la colaboración del Ayunta
miento con otras administracio
nes, para lo cual se cedió, de for
ma gratuita, una finca situada en 
la calle San Fernando de 422 me
tros cuadrados, para la construc
ción de unas nuevas oficinas de 
empleo.

Pese a que el INEM ya realizó 
el proyecto arquitectónico y soli
citó la licencia de obras, éstas no 
dieron comienzo por declararse 
desierto el concurso convocado 
a tal efecto. Así, tras las transfe

rencias de las políticas activas de 
empleo a la Junta de Comunida
des, se retomó este proyecto, que 
sufrió un impulso con la visita del 
director general del SEPECAM, 
Luis Díaz Cacho, a estos terrenos.

El alcalde de Tomelloso espe
ra que el compromiso del director 
general del SEPECAM se haga en 
realidad en breve, y pronto se haga

en realidad en la ciudad unas nue
vas oficinas de empleo más mo
dernas y amplias.

Para Cotillas, esta colabora
ción con otras administraciones 
supone para el alcalde la línea a 
seguir desde el Ayuntamiento con 
el objeto de atender las necesida
des de los ciudadanos de Tome
lloso.

INAUGURÓ LA ESTACIÓN 
TOMELLOSO-ARGAMASILLA DE ALBA

Manuel Marín, primer viajero 
del AVE Madrid-Jaén

"Acabo de llegar de Ma
drid. El viaje, realmente es 
cortísimo. Es una maravilla. 
Además, la localización de 
la estación ha sido una 
gran idea, porque la equi
distancia entre Tomelloso y 
Árgamasilla de Alba permi
te dar senñcto a los dos pue
blos. Además, los enlaces 
con tos núcleos urbanos 
por autobús están fundo- 
nando maravillosamente 
bien. Yo no me esperaba que 
esta obra se hubiera podi
do realizar de una manera

marca porque ha) cu podi
do concretar esta realidad 
en tan poco tiempo.

Esto es lo que puede pro
ducirse o puede no 'produ
cirse nunca, sino resolvemos 
de una vez por todas la co
nexión de esta comarca, 
particularmente de ¡as po
blaciones de Tomelloso, Ar
gamasa la de Alaba y su en
torno con una vía de AVE 
que tos una con el resto de 
la red.

He pretendido con este 
ejemplo, señalarles a ttsfe-

tan rápida y tan elocuente. 
En consecuencia, felicito a 
Tomelloso, felicito a la co-

des, medios de comunica
ción de Tomelloso lo que 
puede s a  o no puede '■et ”
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Estas palabras fueron pro
nunciadas el martes día 9 de 
Marzo por el entonces can
didato a Diputado Nacional 
por el PSOE por la demarca
ción de Ciudad Real, Manuel 
Marín. El domingo siguien
te, día 14 del mismo mes, Ma
rín obtenía su acta de dipu
tado. El viernes, día 3 de 
Abril, el manchego resultó: 
elegido presidente del Con
greso de los Diputados.

Así las cosas, las pobla-: 
clones de Tomelloso y Árga
masilla de Alba tienen la for
tuna de poder contar con el 
apoyo de las más altas Ma
gistraturas del Estado para 
conseguir su reivindicación; 
estrella, la Estación de AVE! 
en la línea Madrid-Jaén. Y 
que son: losé Luis R o d o -: 
guez Zapatero, 5o presiden-: 
te del Gobierno democrático 
de España, que prometió en 
Puertollano atender la reivin

dicación si ganaba las elec
ciones; Manuel Marín, pre-; 
sidente del Congreso de los 
Diputados, que, aunque vir
tualmente, es ya el primer 
viajero del ansiado servicio; 
y José Bono, hasta hace 
unos días presidente de Cas
tilla-La Mancha y ahora mi
nistro de Defensa, que ha 
sido líder de una reivindica
ción, machaconamente repe
tida.

Justo es dejar constan
cia de tan importantes apo
yos, que esperamos agrade-: 
cer y celebrar en cuanto la 
maquinaría de la Adminis- 
teeiónretomeel impalsoha- 
cia el nuevo rumbo que la 
mayoría de los españoles 
hemos decretado,

Y aquellos que desapro-: 
vecharon una nueva oportu
nidad de fundirse cómplice- 
mente con estas dos socie
dades, tiempo tuvieron.
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